

cocktail Audio

Serveur de musique HiFi X30



'... the physical digital media (CDs) is falling rapidly. So what do we do with the sizeable CD collection and how best to migrate to streaming ... Enter Cocktail Audio's X30.'

'The X30 brings together CD ripper, HD music server, network streaming, internet radio, FM radio receiver and amplification duties in one single box.'

'Using its preamp output the X30 can be used as a source only.'

'Setting up the X30 is simple. I find the front panel controls and menu prompts to be intuitive enough to get through the initial installation and rip a selection of CD's without the help of the extensive instruction manual.'

'Music comes across in an effortless way, and the claimed 50W amplifier into 8 ohms drive a pair of JBL floorstanders with surprising ease.'

*'The X30 is a flexible one-box solution... It plays hi-res music files up to 24/192 kHz from a network and has plentiful storage options, making the X30 **one of the most versatile hubs around.**'*

Hi-Fi Choice – Recommended Component

Voir le banc d'essai complet joint.

Les supports numériques physiques (CD) sont en train de tomber rapidement. Alors, que faisons-nous avec la collection de CD de grande taille et la meilleure façon de migrer vers le streaming... Entrez le X30 de Cocktail Audio.

«Le X30 regroupe dans un seul boîtier les fonctions CD Ripper, serveur de musique HD, diffusion en réseau, radio Internet, récepteur radio FM et amplification.»

"En utilisant sa sortie préampli, le X30 ne peut être utilisé que comme source."

'L'installation du X30 est simple. Je trouve les commandes du panneau avant et les invites du menu suffisamment intuitives pour passer l'installation initiale et extraire une sélection de CD sans l'aide du manuel d'instructions complet.

"La musique se présente sans effort, et l'amplificateur de 50 W revendiqué en 8 ohms conduit une paire de colonnes JBL avec une facilité surprenante."

«Le X30 est une solution flexible à un boîtier... Il lit les fichiers de musique haute résolution jusqu'à 24/192 kHz à partir d'un réseau et offre de nombreuses options de stockage, faisant du X30 un des concentrateurs les plus polyvalents.